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Campagna di donazione di sangue questa mattina davanti 
al  Comune di Foggia. Grazie ad un'autoemoteca del 
Centro Trasfusionale degli Ospedali Riuniti, AVIS Comunale 
di Foggia ha permesso a consiglieri comunali, assessori, 
poliziotti municipali e dipendenti del Comune di poter 
compiere questo nobile gesto. Questa mattina diversi 
rappresentanti del consiglio comunali (questa mattina si è 
tenuta la riunione consigliare a Palazzo di Città) e della 
giunta hanno dato il loro contributo con la donazione di 
sangue. 

Consigliere e assessori donano 
sangue su iniziativa dell'Avis



Una delle sue “canzonette” più 
cantate alla fine degli anni Ottanta 
conquistò il pubblico del teatro 
Ariston diventando il brano più 
di�uso del festival di Sanremo con 
al centro il clarinetto, strumento a 
cui lo showman foggiano è stato 
sempre appassionato. Ed ecco che 
arriva il diploma accademico di 
secondo livello honoris causa in 
clarinetto, che sarà conferito a 
Renzo Arbore nel corso di una 
cerimonia questo pomeriggio a 
partire dalle ore 19.00 al 
conservatorio Umberto Giordano 
di Foggia. Questa la motivazione 
del titolo accademico: "Per aver 
arricchito la di�usione della 
musica 'popular', impreziosita da 
assoli di clarinetto, all'interno della 
cultura italiana, adottando nuove 
modalità di comunicazione che 
hanno sempre orientato al felice 
incontro tra cultura e popolarità, 
nel segno della sperimentazione di 
nuovi linguaggi e di una non 
comune capacità di riproporre con 
uno spirito nuovo i modi della 
comunicazione".

• IN PRIMO PIANO

Renzo torna nella sua Foggia, dove si sta lavorando per aprire un 
museo a lui dedicato, per ricevere un nuovo riconoscimento artistico

Diploma honoris causa 
in clarinetto ad Arbore



giocare nella stessa squadra della 
candidata al ballottaggio del partito della 
Meloni se vogliono riportare al 
centrodestra il comune di San Severo. In 
tutto questo, rappresentano delle 
incognite le correnti interne ai partiti di 
Forza Italia e Fratelli d’Italia dove tra 
Europee e primo turno delle 
Amministrative non c’è stata una 
coesione. E tra i dati più eclatanti emerge 
la rielezione di Antonio Potenza a sindaco 
di Apricena, per la quarta volta. Proprio 
nel comune di Paolo Dell’Erba dove Forza 
Italia ha superato il 51% alle Europee 
rappresentando il centro in tutta la Puglia 
dove è stata registrata la più alta 
percentuale in favore del partito di Tajani 
che oggi ricorda il primo anniversario 
della scomparsa di Silvio Berlusconi.

Su quattro comuni al di sopra dei 15 
mila abitanti il centrosinistra ottiene 
il massimo, tra rielezione del sindaco 
di Torremaggiore e tre ballottaggi 
con un importante vantaggio. Bene 
anche il M5S che può giocarsi la 
partita a San Giovanni Rotondo e 
diventare ago della bilancia a 
Manfredonia dove lo scontro La 
Marca-Galli potrebbe riservare delle 
sorprese. Situazione apparentemente 
facile per Masucci a San Severo. Il 
candidato sindaco del centrosinistra 
ha doppiato l’avversario di Fratelli 
d’Italia, Lydia Colangelo, ma c’è da 
dire che se il centrodestra fosse 
andato unito probabilmente sarebbe 
stata un’altra partita. Ora toccherà ad 
Anna Paola Giuliani e Rosa Caposiena 

• IN PRIMO PIANO

Ballottaggio, tra ipotesi 
e fattori imprevedibili



Prosegue l'impegno della Prefettura 
di Foggia nelle attività di prevenzione 
e contrasto alle infiltrazioni della 
criminalità organizzata 
nell'economia del territorio.
Nei giorni scorsi il Prefetto Maurizio 
Valiante ha adottato una misura 
interdittiva antimafia nei confronti di 
un'impresa di Manfredonia operante 
nel commercio su aree pubbliche, a 
cui si aggiungono due misure di 
prevenzione collaborativa emesse nei 
confronti di altrettante imprese con 
sede in Orta Nova, operanti nel 
settore edilizio, a carico delle quali 
sono emersi elementi che depongono 
per il pericolo di agevolazione 
occasionale degli interessi 
malavitosi. Questo ulteriore 
strumento di prevenzione previsto 
dall'art. 94 bis del codice antimafia- e 
introdotto dal Decreto Legge n. 152 
del 2021 "Disposizioni urgenti per 
l'attuazione del Piano nazionale di 
ripresa e resilienza (PNRR) e per la 
prevenzione delle infiltrazioni 
mafiose- consente di modulare 
l'a�ittività della misura preventiva 
antimafia in relazione all'e�ettivo 
grado di compromissione 
dell'impresa rispetto al contesto 
criminale.

• CRONACA

Nel territorio di Orta Nova, il cui consiglio 
comunale è stato sciolto per infiltrazioni 
mafiose il 18 luglio 2023, salgono, quindi, a tre i 
provvedimenti amministrativi antimafia 
adottati negli scorsi mesi che hanno interessato 
il settore edilizio.
"Le recenti operazioni di polizia dirette dalla 
Direzione Distrettuale Antimafia di Bari ca-
rifermano il forte interesse della criminalità 
organizzata per il settore dell'edilizia"- ha 
osservato il Prefetto Valiante, sottolineando 
l'importanza strategica della prevenzione 
antimafia, e l'attenzione massima verso tutti i 
poli nevralgici del territorio, dal capoluogo 
dauno alle aree del basso e dell'alto Tavoliere e 
del Gargano, al fine di preservare il tessuto 
economico dai tentativi di infiltrazione mafiosa, 
su cui la Prefettura è quotidianamente 
impegnata.

Nuove interdittive 
per aziende foggiane



"Per non interrompere il rapporto con 
l’ateneo in un ambito così delicato, la 
maggioranza nell’aula consiliare ha 
respinto oggi la mozione – atto di 
indirizzo, che la nostra 
amministrazione peraltro ha già 
intrapreso sia nelle linee 
programmatiche che nei fatti, anche 
assegnandomi la delega alle politiche 
europee ed internazionali -, pur 
ringraziando per le finalità 
dell’iniziativa, che sono fortemente 
sentite e condivise”. L'assessore  Alice 
Amatore, con delega alle Politiche 
europee ed internazionali, spiega così 
il non accoglimento della proposta 
della consigliera comunali di 
opposizione Soragnese che di 
esperienza a Bruxelles può davvero 
vantarsene. Scontro in aula con Forza 
Italia, con il suo capogruppo Luigi 
Fusco, che non le manda a dire 
sottolineando che questo metodo 
bulgaro di fare non è foriero di 
collaborazione tra il governo cittadino 
ed il partito che rappresenta. "Abbiamo 
abbandonato l'aula - commenta Fusco 
- come gesto di protesta. Non è il 
nostro modo di fare, ma questa volta 
abbiamo superato ogni limite. In una 
nota l'assessore Amatore spiega nel 
dettaglio il motivo della scelta. “Da 
amministratori e anche semplici 
cittadini, siamo strenui sostenitori 
dell’importanza di uno Sportello che

• DAL PALAZZO

colleghi idealmente la nostra città al cuore 
dell’Europa, e fornisca un supporto concreto 
alle persone, agli studenti, alle imprese, alla 
comunità nel suo complesso per cogliere tutte 
le opportunità fornite dall’Unione, e per 
informare correttamente sull’impatto delle 
politiche comunitarie nella nostra realtà. 
L’aumento dell’astensionismo alle ultime 
elezioni europee, che nella nostra città ha 
raggiunto un picco drammatico, deve 
moltiplicare i nostri sforzi e il nostro impegno 
per stimolare una partecipazione e 
un’attenzione che non deve essere 
estemporanea ma continua". Non è stato l'unico 
motivo di scontro in aula, come ha voluto 
sottolineare il consigliere De Sabato. "La 
maggioranza ha deliberatamente rifiutato di 
accorpare la propria mozione a quella della 
minoranza riguardante l'istituzione di un 
registro per lo scambio consensuale degli 
alloggi di edilizia residenziale pubblica, 
scegliendo invece di appropriarsi delle idee 
presentate e spacciarle come proprie.

Scontro in aula sulle 
opportunità in Europa



In breve

Il Tratturo Regio Pescasseroli - Candela 

è un patrimonio della nostra storia, per 

questo abbiamo deciso di valorizzarlo 

con un'opera d'arte: è questo l'obiettivo 

del bando di concorso che il Comune di 

Candela ha  indetto per la creazione di 

una scultura o di un'installazione 

permanente, finanziata con i fondi

Regionali, da installare presso il 

Terminal Bus Intermodale,  realizzato  

in un’area residuale già antropizzata 

del Tratturo Regio. L'opera vincitrice 

,contribuirà a tramandare il valore di 

questo importante via di collegamento 

e a  rendere Candela sempre più 

attrattiva.

UN'OPERA D'ARTE  AL TERMINAL BUS PER IL 
TRATTURO REGIO PESCASSEROLI-CANDELA

Il 13 giugno saranno 
presentati i referendum
Il Comitato provinciale della Capitanata per 

il Referendum per la modifica della legge 

elettorale Rosatellum (n°165 del 3 

novembre 2017) invita tutta la cittadinanza 

a partecipare alla conferenza stampa che 

si terrà giovedì 13 giugno p.v. alle ore 11 nella 

Sala del Consiglio della Provincia di Foggia, 

in piazza XX Settembre. Saranno presentati 

i quattro quesiti referendari e la legge 

d'iniziativa popolare sul voto di preferenza 

nei collegi plurinominali, che dal giorno 16 

giugno potranno essere firmati dai cittadini. 



Che la Regione Puglia con Atto 
Dirigenziale n. 194 del 06/06/2024 ha 
approvato il nuovo avviso pubblico 
rivolto ai nuclei familiari per l’accesso 
ai servizi educativi per minori da zero a 
tre anni per favorire l’accesso a 
strutture e servizi accreditati nel 
Catalogo telematico regionale, 
approvato lo scorso 28/08/2024 con 
Determinazione n. 182/2024. I servizi 
accreditati presso i quali è possibile 
presentare la domanda sono i seguenti:
asilo nido per la fruizione dei servizi di 
asilo nido, micro nido, nido aziendale, 
(per minori di età compresa tra i 3 e 36 
mesi) sezione primavera (per minori di 
età compresa dai 25 ai 36 mesi);

centro ludico per la prima infanzia” (per minori 
di età compresa tra i 3 e 36 mesi); servizi socio 
educativi innovativi e sperimentali per la prima 
infanzia” (per minori di età compresa tra i 3 e 36 
mesi); Per presentare le istanze di buoni 
educativi bisogna accedere alla piattaforma 
informatica dedicata alle famiglie nel portale 
www.studioinpuglia.regione.puglia.it/zerosei che 
sarà operativa a partire dalle ore 12,00 del 
prossimo 13 giugno 2024 fino alle ore 12,00 del 15 
luglio e una seconda finestra temporale 
decorrente dalle ore 12,00 del 01 agosto 2024 fino 
alle ore 12,00 del 03 settembre 2024. Per i nuclei 
familiari è possibile presentare la domanda 
tramite un “utente facilitatore” (rivolgersi presso 
un CAF, patronato o il proprio commercialista), 
oppure direttamente tramite SPID.

Avviso Pubblico per servizi 
educativi per minori da zero a 
tre anni con buono educativo 



"Ora fatti concreti per 
il mondo agricolo"

CIA Agricoltori Italiani di Puglia si 
congratula con le elette e gli eletti 
pugliesi al Parlamento Europeo e 
nelle amministrazioni locali della 
Puglia. “A tutte e a tutti loro 
auguriamo buon lavoro 
nell’interesse della collettività”, ha 
dichiarato Gennaro Sicolo, 
presidente di CIA Puglia e 
vicepresidente nazionale 
dell’importante organizzazione 
sindacale degli agricoltori. 
“L’agricoltura, il settore che più 
abbiamo a cuore e uno dei 
comparti traino dell’economia 
regionale ha bisogno di 
un’attenzione maggiore e meglio 
calibrata in Europa e nel raccordo 
tra le istituzioni europee, quelle 
nazionali e le amministrazioni 
locali. L’auspicio è che elette ed 
eletti lavorino sulle proposte che 
abbiamo illustrato a tutti i 
candidati attraverso il nostro 
‘Manifesto verso un piano 
strategico per l’agricoltura e che 
facciano squadra con e per la 
Puglia’”, ha aggiunto Sicolo. 
“Auguri e buon lavoro, dunque, ai 
sei pugliesi eletti al Parlamento 
Europeo: Antonio Decaro, 
Francesco Ventola, Michele Picaro, 
Chiara Gemma, Valentina 
Palmisano e Mario Furore”.  “Le 
politiche dell’Unione Europea 
incidono fortemente sull’economia 
dei territori, soprattutto per ciò che 
riguarda l’agricoltura. Ecco perché 
abbiamo presentato ai candidati al 
Parlamento Europeo le istanze

degli agricoltori e le proposte 
elaborate da CIA Agricoltori Italiani 
per cercare di invertire la rotta 
rispetto alle politiche degli ultimi 
anni che hanno penalizzato 
l’agricoltura, frenandone lo 
sviluppo e impedendone il concreto 
rilancio. Noi chiediamo rispetto e 
attenzione per gli agricoltori che 
sono i primi e più importanti 
custodi dell’ambiente. I candidati e 
le forze politiche con cui ci siamo 
confrontati hanno convenuto sulla 
necessità di rilanciare il comparto, 
prendendo degli impegni riguardo 
al loro lavoro di parlamentari 
europei. L’auspicio è che a quegli 
impegni, ora, seguano i fatti”. In 9 
punti, la piattaforma 
programmatica di CIA Agricoltori 
affronta tutte le questioni più 
urgenti: il valore dei prodotti 
riconosciuti ai produttori 
condizionati da forti squilibri lungo 
la filiera; la valorizzazione e la 
competitività delle aree rurali; 
misure che impediscano il 
consumo di suolo a danno 
dell’agricoltura; la risorsa acqua. E, 
ancora, la tutela del prodotto 
italiano ed europeo dalla 
concorrenza sleale di paesi terzi; il 
rafforzamento delle risorse che il 
Bilancio europeo deve destinare al 
comparto; una PAC concordata dal 
basso e non più nemica degli 
agricoltori; il capitolo di 
innovazione, ricerca e formazione; 
un forte investimento sui giovani 
come futuro dell’agricoltura.
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T E R R I T O R I O

Gabriella Genisi e 
le nuove avventure 

"manfredoniane"

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Presentato il 
programma 

estivo di 
Roseto V.

Gruppo di 
lettura ai 

Campi 
Diomedei



Un'estate tra 
benessere, 

musica e 
tradizioni

Il borgo di Roseto Valfortore si 
prepara per un'estate ricca di eventi: 
notti romantiche, festival musicali, 
teatro all'aperto, estemporanee di 
pittura, sagre e spettacoli in diverse 
location del paese. Sarà una lunga 
estate rosetana che inizierà il 15 
giugno con la festa di fine anno 
scolastico, dedicato ai bambini, e 
terminerà a Settembre con il Festival 
della Montagna e la IV Tappa di 
Puglia del Challenge dei Monti 
Dauni. Tra gli appuntamenti più 
significativi vi ricordiamo le sagre, 
che vanno da quella porchetta, al 
vitello, alla sagra del tartufo, ma 
anche la festa del grano, la festa 
dell'accoglienza dedicata ai nostri 
rosetani emigrati, i giochi e le serate 
per i bambini.....davvero tanta roba. 
Dal 27 settembre al 2 ottobre 
laboratori di pittura a cura della 
pittrice Patt Beresckin. La varietà 
dell'intero programma, che va ad 
abbracciare cultura, divertimento, 
tradizione, soddisfa ogni fascia di 
età, dagli adulti ai bambini.

IL PROGRAMMA DI GIUGNO

15 Giugno - Festa di fine anno 
scolastico Giochi e intrattenimenti
16 Giugno - Ma il cielo è sempre + 

blu Cover band
21 Giugno - Festa della Musica 

Roseto's....Banda
22 Giugno - Notte romantica nei 

borghi più belli d'italia
23 Giugno - Extratime Concerto 

Premio Lupo
27 Giugno - Che suono fa uno 

scarabocchio



“La Congrega degli Alchimisti” si 
incontra al parco Campi Diomedei

In programma ai Campi Diomedei di Foggia, Venerdì 𝟏𝟒 𝐠𝐢𝐮𝐠𝐧𝐨 
alle ore 𝟏𝟖.𝟎𝟎, l’incontro con  il gruppo di lettura “La Congrega 
degli Alchimisti” della Biblioteca “La Magna Capitana” sulla 
narrativa fantasy per parlare dell'ultimo libro letto e di quelli 
che seguiranno in vacanza.



“La Congrega degli Alchimisti” si incontra 
venerdì al parco Campi Diomedei

Giovedì 13 giugno 2024, alle ore 17.30, presso Palazzo Dogana, il fotografo 
Mariano Doronzo, inaugurerà la mostra, “Lanterna Beach”. La mostra, sarà 
visitabile dal 13 al 27 giugno, dal lunedì al venerdì, dalle 9.00 alle 13.00 (il 
martedì e il giovedì anche dalle 15.00 alle 17.00). L’ingresso è gratuito. Per info: 
0881706469 - Galleria d’Arte Moderna e Contemporanea di Palazzo Dogana - 
Foggia.



Gabriella Genisi, autrice delle storie di Lolita 
Lobosco, inventa un nuovo personaggio che, 
da commissario, opererà a Manfredonia...
Torna a grande richiesta a Foggia Gabriella Genisi, la nota scrittrice 
barese che ha inventato il personaggio di Lolita Lobosco, vicequestore 
nel capoluogo pugliese, interpretato con successo da Luisa Ranieri 
nella fiction Rai. Giovedì 13 giugno 2024, alle ore 18.30, nel Cortile 
all’aperto del Museo di Storia Naturale di Foggia, l’autrice presenterà 
il suo ultimo romanzo, Giochi di ruolo, freschissimo di stampa per 
Marsilio.

Spazio ad un nuovo protagonista, in questo 
libro, ambientato tra Bologna e Siponto, luogo 
in cui avviene il delitto da risolvere. Si tratta di 
Giancarlo Caruso, l’affascinante vicequestore 
siciliano in servizio a Padova, che i lettori 
hanno già cominciato ad apprezzare nel 
romanzo Dopo tanta nebbia e nei successivi 
libri delle indagini di Lolita Lobosco.
Caruso, infatti, dopo un anno sabbatico 
trascorso in Puglia e il fallimento della sua 
relazione con la commissaria più famosa 
d’Italia, accetta l’incarico di primo dirigente 
presso il commissariato di Manfredonia.
Giunto in Capitanata, nel tentativo di 
dimenticare Lolita, Caruso si lancia in un paio 
di storie sbagliate fino a quando sulla sua 
scrivania arriva un caso complicato da 
affrontare.
A Siponto, infatti, in un villino sul mare è stato 
ritrovato un cadavere seduto in poltrona 
davanti alla tv. Nel braccio è infilato l’ago di 
una siringa che contiene tracce di un 
potentissimo analgesico, utilizzato ormai 
come droga. La porta è chiusa dall’interno e 
tutto farebbe pensare che si tratti di 
un’overdose, ma la fidanzata assicura che 
l’uomo non faceva uso di stupefacenti. Le 
indagini porteranno Caruso a Bologna, alla 
scoperta dei segreti della vittima legati al 
mondo dei giochi di ruolo.
“I dadi rotolano sul tavolo mentre l’attesa e le 
aspettative crescono. Il Master rolla una 
sigaretta, ne aspira un paio di boccate e la 
passa gli altri. Fuori, la coltre di neve ha già 
coperto la strada”.
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IL PRIMO OBIETTIVO DEL FOGGIA: 
FAR TORNARE L'ENTUSIASMO

L'AUDACE CERIGNOLA GUARDA AL FUTURO CON MISTER RAFFAELE

Inserto sportivo



TIFOSI IN ATTESA DELLE PRIME MOSSE

Quello che serve alla piazza 
foggiana è un periodo di serenità 
per rimettere insieme i pezzi di un 
cuore rossonero finito nel 
tritacarne, ma poi salvato sull'orlo 
del precipizio. Ed ora? Ora ci vuole 
calma e sangue freddo, potrebbe 
dire qualcuno. Nessuna frenesia, 
perchè la fretta in passato ha 
portato a fare errori, scelte che poi 
hanno pesato sul rendimento della 
squadra in campionato. Il Foggia 
non riparte da zero, anzi. 

Ha una base non di poco conto, 
ma per dire chi potrà essere 
davvero utile al Foggia edizione 
2024/5 bisognerà attendere 
l'arrivo del nuovo allenatore che 
potrebbe essere presentato 
insieme al direttore sportivo. 
Canonico potrebbe non essere in 
prima linea in questa fase, 
lascerebbe fare alla nuova 
dirigenza della società che si sta 
riorganizzando. Una mossa diretta 
sempre a dare segnali distensivi e

DI REDAZIONE

ALLA RICERCA DELLA 
FELICITA' PERDUTA



con elementi pratici. Parlare 
poco e dare risultati.
In questa direzione dovranno 
essere fatti passi in avanti da 
parte della società, verso 
famiglie e ragazzi, per offrire 
pacchetti scontati per gli 
abbonati. Quindi, il primo 
obiettivo e quello di riportare 
la gente allo stadio perchè il 
tifo ha sempre rappresentato 
la marcia in più per il Foggia, 
soprattutto nei momenti più 
difficili. Per arrivare a questo ci 
vorrà un rinnovato entusiasmo, 
una squadra forte e non solo 
sulla carta. A volte, come 
abbiamo visto nel recente 
passato, non è necessario 
spendere una fortuna per 
costruire una squadra 
vincente. Tra venti giorni si 
aprirà ufficialmente il mercato 
ed il Foggia per quella data 
sarà pronto per assicurarsi le 
prestazioni dei calciatori più 
adatti al modulo del nuovo 
allenatore. 



DI DAVIDE PITEO

Archiviata definitivamente la stagione 
2023/24, per tutte le società impegnate 
nel campionato di Serie C nonché terza 
serie professionistica italiana, è giunto il 
momento della programmazione. Non fa 
eccezione in Cerignola, che già da diversi 
mesi ha dato il via a tale operazione, con il 
prolungamento dei contratti di tanti 
giocatori, a cui nei giorni scorsi si è 
aggiunta quella di mister Raffaele. Il 
tecnico che ha guidato le cicogne negli 
ultimi mesi di campionato, raggiungendo 
la qualificazione per la fase playoff, in cui 
ha raggiunto il secondo turno, ha deciso 
di proseguire la sua esperienza sulla 
panchina ofantina, prolungando il suo 
contratto fino a giugno 2026.  La firma è 
avvenuta sabato mattina, in seguito a un 
incontro con il presidente Nicola Grieco, il 
direttore generale Francesco Dibiase e il 
direttore sportivo Elio Di Toro, soddisfatto 
per l’operazione il Presidente del sodalizio 
ofantino. “Era importante dare continuità 
al buon lavoro svolto da mister Raffaele in 
questi mesi”, ha spiegato il presidente 
Grieco. “Siamo felici di annunciare il 
rinnovo del nostro rapporto, fiduciosi che 
mister Raffaele possa continuare a 
ottenere buoni risultati con una visione di 
programmazione e lungimiranza. Dopo 
aver confermato la guida tecnica, ci 
concentreremo sulla definizione 
dell’organico per la stagione 2024/2025, la 
terza consecutiva del Cerignola in serie C 
e la decima della mia presidenza”. 

Intanto comincia a muoversi 
anche il mercato sulle rive 
dell’Ofanto,il Catania negli ultimi 
giorni ha  fatto alcuni sondaggi per 
Capomaggio, ma sulla situazione è 
stato decisamente chiaro il D.S. 
Elio Di Toro. “Giocatore che ha 
fatto bene insieme ad altri, è un 
calciatore del Cerignola e rimarrà 
tale fino a quando comunque non 
ci saranno offerte che saranno 
gratificanti per la mia società. Nel 
frattempo non vediamo l’esigenza 
di toccare questo organico, lo 
faremo solo in considerazione di 
offerte importanti perchè è anche

IL CERIGNOLA PUNTA 
IN ALTO CON RAFFAELE



anche giusto che una società faccia 
delle considerazioni economiche per 
mantenere gli equilibri: oggi per 
mantenere una squadra di calcio è 
difficile e quantunque possa avere 
anche una proprietà forte, è giusto 
anche che aziendalmente si facciano 
delle considerazioni e che si 
mantengano degli equilibri. Quindi 
ogni cessione eventuale verrà fatta 
solo dietro una proposta 
importantissima”.Intanto prende 
forma sia pur lentamente il 
prossimo Girone C, che sarà 
composto da: Avellino, Audace 
Cerignola, AZ Picerno, Benevento, 
Campobasso, Casertana, Catania, 
Cavese, Crotone, Foggia, Giugliano, 
Latina, Messina, Monopoli, Potenza, 
Sorrento, Taranto, Team Altamura , 
Trapani , Turris. Ovviamente resta 
solo da capire se in tale 
raggruppamento verrà inserito 
anche il Milan under 23,dalle ultime 
notizie le probabilità sono molto 
alte,anche in virtù del fatto che con 
estrema probabilità l’Ancona non 
prenderà parte al prossimo 
campionato di C, esclusa dalla 
Covisoc per gravi inadempienze 
economiche. 

In questi giorni, il massimo organo 
di controllo sui conti delle società 
ha esaminato le sessanta domande 
di iscrizione alla C (erano state 
consegnate entro il 4 giugno), 
stoppando soltanto quella del club 
dorico. Il mancato pagamento degli 
stipendi di marzo e aprile, elemento 
indispensabile da allegare alla 
domanda di iscrizione, rendeva di 
fatto vana ogni speranza. Dunque 
probabilmente si prospetta per il 
Cerignola una lunga trasferta in 
terra lombarda, con tappa a Solbiate 
Arno, dove il Milan under 23 
giocherà le partite casalinghe.
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